

AGAPLESION BETHESDA KRANKENHAUS BERGEDORF

Hamburg, 22. März 2024

Das AGAPLESION BETHESDA KRANKENHAUS BERGEDORF, ein Haus der Grund- und Regelversorgung inklusive Unfallversorgung mit 344 Betten, befindet sich in einem 2004 errichteten Gebäude am Glindersweg in Bergedorf.

Das Haus bietet folgende medizinische Fachabteilungen: Allgemein-, Viszeral- und Minimalinvasive Chirurgie, Anästhesie, Geburtshilfe, Geriatrie, Gynäkologie, Innere Medizin, Kardiologie, Neurologie, Psychiatrie, und Unfallchirurgie. Schwerpunkte setzt die Klinik in den Kompetenzzentren Alterstraumatologie, Beckenbodenzentrum, Brustzentrum, Hernienzentrum, Koloproktologie und dem Magen-Darm-Zentrum. Außerdem stehen die Zentrale Notaufnahme sowie die Intensivmedizin zur Verfügung. Mit einer zertifizierten Chest Pain Unit, Stroke Unit und dem Cardiac Arrest Center können Patient:innen interdisziplinär bestmöglich versorgt werden. Teilstationäre und offene Angebote wie eine Geriatrie Tagesklinik und eine Psychiatrische Tagesklinik sowie eine Psychiatrische Institutsambulanz runden das medizinische Spektrum ab.

Das AGAPLESION BETHESDA KRANKENHAUS BERGEDORF ist Lehrkrankenhaus der Universität Hamburg. Knapp 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter versorgen jährlich über 14.000 Patient:innen stationär und ca. 24.000 Patient:innen ambulant. Das Krankenhaus wird von zwei Gesellschaftern getragen: der AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft (60 Prozent), einem bundesweiten Gesundheitskonzern, und der Evangelischen Stiftung Bethesda (40 Prozent).

Das AGAPLESION BETHESDA KRANKENHAUS BERGEDORF ist das älteste evangelische Krankenhaus in Norddeutschland. Im Juli 2000 wurden das „Allgemeine Krankenhaus Bergedorf“ und das „Evangelische Krankenhaus Bethesda“ zusammengeführt. Die Zusammenlegung eines staatlichen und eines konfessionellen Krankenhauses war zu diesem Zeitpunkt ein Novum der deutschen Krankenhausgeschichte.

Der Begriff AGAPLESION stammt aus dem Griechischen und bedeutet „Liebe den Nächsten“, was die Philosophie der gemeinnützigen AG prägt. Zum Konzern gehören Allgemein- und Fachkrankenhäuser mit unterschiedlichen Kompetenzzentren sowie Altenhilfeeinrichtungen. Ziel des Zusammenschlusses ist der Erhalt und die Stärkung von diakonischen und sozialen Einrichtungen in einer zunehmend angespannten Wirtschafts- und Wettbewerbssituation.

Das AGAPLESION BETHESDA KRANKENHAUS BERGEDORF verfolgt – wie der Konzern insgesamt – ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke. Die Wettbewerbsorientierung und die wirtschaftliche Motivation dienen dem Erhalt und Ausbau der medizinischen und pflegerischen Leistungen. Die erwirtschafteten Erträge kommen ausschließlich der eigenen Substanzstärkung bzw. Erneuerungs- und Erweiterungsinvestitionen zugute.

Kontakt: AGAPLESION BETHESDA KRANKENHAUS BERGEDORF

Unternehmenskommunikation, Ute Schlemmer
Glindersweg 80, 21029 Hamburg
T (040) 725 54 – 10 53
marketing@bkb.info, www.klinik-bergedorf.de